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Статья посвящена рассмотрению актуальных вопросов, касающихся юридической оценки незаконной добычи об-

щераспространенных полезных ископаемых и подземных вод. На основе анализа нормативных и литературных источ-

ников, изучения материалов судебной практики делаются выводы о невозможности рассматривать эти преступления как 

хищения. Особенности правового регулирования доступа пользователей к добыче полезных ископаемых и подземных вод 

обусловливают необходимость квалификации содеянного как незаконной предпринимательской деятельности. Ущерб, 

причиняемый природе данными деяниями, требует самостоятельной квалификации как экологического преступления.
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The article is devoted to the consideration of topical issues related to the legal assessment of illegal extraction of widespread 

minerals and groundwater. Based on the analysis of normative and literary sources, study of materials of judicial practice, conclusions 

are drawn about the impossibility of considering these crimes as embezzlement. The peculiarities of the legal regulation of users’ 

access to the extraction of minerals and groundwater necessitate the qualification of the deed as illegal entrepreneurial activity. 

The damage caused to nature by these acts requires an independent qualification as an environmental crime.
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